

# *Le président équatorien, Rafael Correa, se prononce contre la prochaine grève organisée par l'opposition de son pays.*

---



Quito, 1 août, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a signalé que la grève nationale convoquée par l'opposition de son pays pour le 13 août prochain manque de légitimité.

Dans des déclarations à la radio nationale le dirigeant équatorien a précisé que les actions de la droite n'ont ni fondement légal ni légitimité dans un pays qui a fait d'importantes avancées dans les domaines de la santé et de l'éducation.

Des syndicats, des travailleurs du secteur non étatique, des chauffeurs et des femmes présentent leurs propositions auprès de l'Assemblée Nationale dans le contexte du Dialogue National pour l'équité et la Justice Sociale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64556-le-president-equatorien-rafael-correa-se-prononce-contre-la-prochaine-greve-organisee-par-lopposition-de-son-pays>



**Radio Habana Cuba**